



DECISIÓN DEL CONSEJO POLÍTICO NACIONAL

Habían renunciado... y el PRI los expulsa

POR LETICIA ROBLES

DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

A pesar que ya renunciaron al PRI, incluso desde junio pasado, anoche el Consejo Nacional del PRI expulsó a Omar Fayad, Miguel Ángel Osorio Chong, Nuvia Mayorga, Claudia Ruiz Massieu, Eruviel Ávila y Jorge Carlos Ramírez Marín.

El 15 de junio de este año, Omar Fayad renunció al PRI y emitió un mensaje en el que expresó que su decisión se basó en la política sectaria de la dirigencia nacional de Alejandro Moreno.

“Desvergonzadamente me echan la culpa, cuando fueron ellos y sus decisiones (...) cómo no nos va a ir mal, no se quisieron poner de acuerdo conmigo ni con la militancia ni con el Comité estatal para poner candidato (a la gubernatura de Hidalgo)... Impusieron una candidatura por la vía de otro partido, como es Acción Nacional, y el resultado

fue catastrófico, cómo lo culpan a uno de sus malas decisiones”, dijo en su momento, como informó **Excélsior**.

El 3 de julio renunciaron al PRI Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Nuvia Mayorga y Eruviel Ávila, todos senadores.

Y el 26 de septiembre renunció Jorge Carlos Ramírez Marín, quien ahora es aspirante a la gubernatura de Yucatán por el Partido Verde.

Cuando dejó el partido dijo que no estaba dispuesto a ser “comparsa de Acción Nacional... no estoy dispuesto a admitir como única posibilidad la alianza con Acción Nacional para construir el futuro de Yucatán, no cuando está a la vista el trabajo que hace ese tipo de gobierno”.

Pero anoche, a pesar que las renuncias surtieron efecto desde el momento en que fueron presentadas, el Consejo Político Nacional del PRI decidió someter a proceso de expulsión a quienes ya se habían ido del partido.